
 

令和 5 年 5 月 8 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。世の中、五類になり様々な接触は増えること

でしょう。ただ、コロナが完全になくなったこともなく、いまだ感染症の後遺

症に苦しんでいる方や、死亡者もまだまだある。このあたりどこまでを緩め

て、とりわけ我々の分野では何をすべきか、また周囲をみながら考えていきた

い。 

さて協議会からのご案内です。会員の皆様に転送願います。総会については、

アンケートのご返信いただきますようお願いします。研修会については、皆様

の学びになる場を企画しています。ぜひ奮ってご参加のほどお願い申し上げま

す。よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 
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